



Hace 50 años: 29 de enero de 1975

Falla en la vía férrea a Chiguayante

Una falla en la línea férrea en el tramo Concepción Chiguayante complicó el traslado de trenes, por lo que se debió suspender el servicio hasta nuevo aviso.

La falla, que fue detectada por uno de los conductores de ferrocarriles que se trataba por el lugar, fue advertida a tiempo y evitó posibles accidentes, en especial por los trenes de pasajeros que circulan por la zona. Desde la Empresa de Ferrocarriles del Estado, EFE, se informó que se trabaja en la reparación.

